

Ressort: Technik

Bildungsministerium fördert Telefonberatung für Weiterbildungen

Berlin, 30.12.2016, 01:00 Uhr

GDN - Das Bundesbildungsministerium stärkt die berufliche Weiterbildung: Vom 1. Januar 2017 an können sich Ratsuchende deutschlandweit über Fortbildungsangebote informieren lassen, berichten die Zeitungen der Funke-Mediengruppe. Nach einer zweijährigen Probephase fördert das Ministerium das "Infotelefon Weiterbildung" ab 2017 mit 500.000 Euro pro Jahr.

"Ein Anruf genügt", sagte Bildungsministerin Johanna Wanka (CDU) den Zeitungen. "Mit dieser bundesweiten Infrastruktur unterstützen wir Menschen, ihre individuellen Bildungswege zu finden." In den beiden Testjahren nutzten insgesamt rund 11.000 Ratsuchende das Angebot. 63 Prozent waren Frauen. Die meisten Anrufer waren zwischen 31 und 50 Jahren alt. Eine Bertelsmann-Studie hatte im Sommer ergeben, dass jeder achte Deutsche über 25 Jahren mindestens einmal im Jahr an einer Weiterbildung teilnimmt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-83121/bildungsministerium-foerdert-telefonberatung-fuer-weiterbildungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com